



CÓRDOBA

CULTURAL

Libros, música, arte, cine

Inicio

domi
febrer
C
mod
1:

EDICIONES abc

AL DÍA

CANALES

OCIO

SERVICIOS

AL DÍA

BÚSQUEDAS

CÓRDOBA

Portada

Índice

Opinión

Córdoba

Deportes

Gente

ABC

Portada

Últimas noticias

Índice

Opinión

Nacional

Internacional

Economía

Deportes

Sociedad

Cultura

Tecnología

Comunicación

Espectáculos

Gente

Tiempo

Loterías

Edición papel

¿Quieres vender tu coche?



Córdoba

Los cursos cero de la UCO

VIRGINIA V. J. CÓRDOBA



Los alumnos con escasa formación abandonan el primer año. ARCHIVO

Desde hace dos años la UCO ofrece los llamados «cursos cero» en materias como Matemáticas o Física. Objetivo: paliar la carencia de los nuevos alumnos y evitar abandonos

Enviar Artículo Imprimir

Las últimas cifras nacionales sobre el fracaso académico en la Universidad señalan que el 26 por ciento de los alumnos que comienzan sus estudios no consiguen finalizarlos. Estos datos son aún más reveladores cuando las estadísticas hablan de que el 16 por ciento de los estudiantes que ingresan por primera vez en la Universidad deciden abandonarla antes de pasar al segundo curso.



Las causas de este fracaso escolar son muy diversas. Por un lado, el paso del instituto a la universidad no siempre es fácil para los jóvenes, ya que se ingresa en un mundo mucho más anónimo y en donde se enfría la relación entre profesores y alumnos. Por otro lado, tal y como constatan algunos decanos, los alumnos ingresan con un bajo nivel formativo que se aprecia, sobre todo, en las carreras técnicas y de ciencias.

Este hecho, al igual que en el resto de España, también ha comenzado a notarse en la Universidad de Córdoba, que desde hace dos años oferta los llamados «cursos cero» o de apoyo, para paliar la deficiente formación de los alumnos de nuevo ingreso o evitar el abandono masivo el primer año.

Éste es precisamente el caso concreto de la facultad de Ciencias, que hace ya dos años oferta a sus alumnos de nuevo ingreso clases de Matemáticas dirigidas a los estudiantes de Ciencias Ambientales y Biología y que han contado con un alto nivel de asistencia. Tanto es así que para el curso que viene los profesores de las licenciaturas de Física y Química también se están planteando programar otro sobre estas materias. Y es que otra de las causas del fracaso de los nuevos alumnos es que se matriculan en una carrera de la que no han cursado anteriormente asignaturas. Esta situación puede ocurrir cuando un estudiante ha tenido que matricularse en una carrera distinta a su primera opción porque no tenía la nota suficiente para entrar en la que, en principio, prefería. «Este año hemos realizado una encuesta a los alumnos de nuevo ingreso de Químicas y sólo el 10 por ciento de ellos había estudiado esta materia en el bachillerato», señala el decano de la Facultad de Ciencias, Luis Sánchez Corral.

Un programa paralelo al curso

Otro de los centros que también han puesto en marcha los cursos cero es la Escuela de Ingenieros y Montes, donde sus responsables optaron por organizar un curso sobre Química básica en el mes de octubre que se unía a los de Matemáticas y Física celebrados el año pasado y por el que pasaron más de cien alumnos. «Los resultados han sido desiguales porque es verdad que han asistido muchos

. En

. En

. Av

. En

E-I

logi

Dars

CL

.Inmol

.Traba

REC

Todo

Susc

...

Finar

Carte

IBEX

TII

Eui

El tier

E

Min:2

Max::

Madrid

Nube

Barcel

Sevilla

Nube

Valenc

Vallad

Nube

Má

V

PÁ

P,

HOY

Zona Centro

Buscar

Más Información

www.tucasa.com

EDICIONES

abc.es

Madrid

Sevilla

Cataluña

Castilla y León

- C. Valenciana
- Córdoba
- Toledo
- CANALES**
- Especiales Córdoba
- ABC Cultural
- Especiales
- Finanzas
- Fútbol
- Inmobiliario
- Motor
- Mujer
- Mundial 2002
- Música
- Nuevo Trabajo
- Tecnología@
- Viajes
- OCIO**
- Chat
- Cine
- Horóscopo
- Juegos
- Logos y Melodías
- Lotería
- Postales
- Programación TV
- Tarjetas Virtuales
- SERVICIOS**
- abc.es en tu PDA
- Archivo
- Búsquedas abc.es
- Búsquedas www
- Clasificados
- Contacta con abc
- E_mail gratis
- Encuestas
- Foros
- PÁG. Amarillas
- PÁG. Blancas
- Información
- Comercial
- Master Periodismo
- Mi abc
- Página de Inicio
- Profesionales
- Promociones
- Publicidad
- Registro único
- Suscripción ABC
- Suscripción noticias
- Teletipo
- Tienda

estudiantes pero los que no acudieron son los que tenían esas firmas pendientes de otros años», señala la subdirectora de Ordenación Académica del centro, María de los Ángeles Miñarro.

Pero la UCO no es la única que ha optado por los «cursos cero». Cada año estas clases de apoyo van proliferando en las distintas universidades, como la Carlos III de Madrid, que oferta este tipo de cursos y también las de Valencia, Alcalá o Castilla La Mancha que, incluso, los organiza en materias como Cultura Clásica o Latín. La principal diferencia entre los que se desarrollan en estos centros y los de Córdoba es ellos comienzan en el mes de septiembre con el objetivo de que cuando se inicie el curso, parte de la materia ya esté aprendida.

Córdoba: y además...

[El actor cordobés Fernando Tejero se lleva el Goya al Mejor Actor Revelación por «Días de fútbol»](#)

«Es mi año y ésta ha sido la guinda; creo que mi deseo de que no me falte trabajo se va a cumplir», subrayó poco después de recoger el galardón

El actor cordobés Fernando Tejero logró anoche, .. SIGUE [+]

[El paso de Jesús de la Redención procesionará con la canastilla dorada](#)

El dorado de la parte superior del paso de misterio de la cofradía de la Estrella se está llevando a cabo en los talleres de Emilio López Olmedo, en Sevilla

El paso de Nuestro Padre Jesús de .. SIGUE [+]

[Científicos de la UCO investigan para la NASA si el polvo rojo de Marte tiene origen biológico](#)

Dos científicos cordobeses a través de ensayos en el laboratorio pretenden refutar la hipótesis de que es necesaria la presencia de bacterias en la formación de magnetita

Hace 20 años, el .. SIGUE [+]

[Córdoba exporta su inventario de arboledas y árboles singulares](#)

El estudio, que recoge más de 400 especies singulares de la provincia de Córdoba, ha sido el eje para la puesta en marcha de un ejemplar a nivel andaluz

El Catálogo de Árboles y Arboledas .. SIGUE [+]

 [Ver más noticias de Córdoba](#)



[Al día](#) | [Ocio](#) | [Servicios](#) | [Mi abc](#)

Ediciones abc

[abc.es](#) | [Madrid](#) | [Sevilla](#) | [Cataluña](#)
[Castilla y León](#) | [C. Valenciana](#) | [Córdoba](#) | [Toledo](#)

Canales

[Abc Cultural](#) | [Especiales](#) | [Finanzas](#) | [Fútbol](#)
[Inmobiliario](#) | [Motor](#) | [Mujer](#) | [Música](#)
[Nuevo Trabajo](#) | [Tecnología@](#) | [Viajes](#)

[Tienda](#) | [Quiénes Somos](#) | [Mapa](#) | [Aviso legal](#) | [Condiciones Generales](#)

Copyright © ABC Periódico Electrónico S.L.U, Madrid, 2003.

Datos registrales: Inscrita en el Registro Mercantil de Madrid,
Tomo 13.070, Libro 0, Folio 81,
Sección 8, Hoja M-211112, Inscripción 1ª
C.I.F.: B-81998841

Todos los derechos reservados.

ABC Periódico Electrónico S.L.U. contiene información de Diario ABC. S.L.
Copyright © Diario ABC. S.L., Madrid, 2003.

Todos los derechos reservados.

Cualquier reproducción total o parcial debe contar con autorización expresa.

